

FIRMAN TRATADO, Roma, Italia. Feb (Reuters). El Canciller de la URSS Andrei Gromyko (izquierda) y su colega

italiano Giulio Andreotti, firman un documento mediante el cual se abole el arancel para el comercio entre Italia y

Congreso no votará por ayuda a rebeldes

Washington, Feb. 26 (UPI). El presidente de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, Tho-mas O'Neill, dijo hoy que el presidente Ronald Reagan no tiene los votos para que el Congreso reanude la ayuda clandestina a los rebeldes que combaten al gobierno de Nicaragua.

"No creo que Reagan tenga los votos ni en la Cámara baja ni en el Senado'

para reanudar la asistencia a los guerrilleros anti-sandinistas", dijo O'Neill.

El dirigente legislativo demócrata dijo que Reagan "cambió su historia so-bre Nicaragua", aducien-do primero que la ayuda a los rebeldes estaba desti-nada a cortar las líneas de abastecimiento militar de Nicaragua a los guerrilleros de El Salvador.

Salvadoreños son maltratados E.U.

San Benito, Estados Uni-dos, febrero 26 (UPI). Dos miembros del Movimiento Santuario dijeron que esperan que sus sanciones judiciales por violar las leyes de inmigración sirvan para convencer a los ciudadanos norteamericanos de que el tratamiento del gobierno de Estados Unidos hacia los refugiados salvadoreños es inhumano y desme-

El artículo, bajo el título "Problema

Urgente", es una continuación de la cam-paña soviética para que Occidente apoye

su proposición de una prohibición de todas las pruebas de armas nucleares.

Estados Unidos, que repetidamente ha

acusado a la Unión Soviética de haber

violado los convenios existentes, ha ad-

vertido que un tratado prohibiendo las pruebas subterráneas de menos de 150

En los últimos años la Unión Soviética

-Pasa a la página 36-

ha realizado al menos dos de ese tipo de

kilotones seria dificil de verificar

Dura situación económica C.

Tegucigalpa, Feb. 26 (AP) El presidente del Banco Interamericano de Desarrollo Antonio Ortiz Mena afirmó hoy que "la situación económica que atravie-zan los países latinoamericanos en geney en especial Centroamérica es traumática y desafiante".

Mena participa en el foro sobre el tema

'Centroamérica: crisis y perspectivas' que se inició para conmemorar el 25 aniversario de la fundación del BID y es patrocinado por el Banco Centroamericano de Integración Económica, BCIE.

"La situación económica actual por la

que atraviesan los países latinoamericanos en general y en especial Centroamérica, constituye una experiencia verdaderamente nueva, a la vez que traumática y desafiante", dijo.

Afrontamos un reto urgente y complejo, que debemos abordar con un enorme esfuerzo de realismo, sabiduría y generosidad", agregó. "El BID, como institución comprome-

tida con el progreso económico y social de América Latina, asiste con sentida inquietud y preocupación a este examen

_Pasa a la nágina 36-

Moscú, febrero 26 (UPI). La Unión So-

viética pidió hoy la prohibición de todos los experimentos de armas nucleares con el objeto de crear un "atmósfera

oportuna" con motivo de las conversa-ciones soviético-estadounidenses que

empezarán dentro de dos semanas en Gi-

experimentos de las armas nucleares de

bería ser exactas, propuso el diario del Partido Comunista, Pravda. "Las prue-bas de armas nucleares deben ser prohi-

bidas por un tratado", añadió

"El problema de la prohibición de los

-Pasa a la página 45-

Rusia pide parar

-Pasa a la página 45-

-Pasa a la página 55-Peronismo atrasa debate de Beagle

Matan ganaderos

estaban plagiados

Bogotá, febrero 26 (UPI). Dos ganaderos, un comerciante y un agente de la policia, fueron muer-

tos por sus captores, pre-

suntos guerrilleros, v sus

cuerpos abandonados en

lugares despoblados, dije-ron hoy las autoridades

La policía dijo en Bogotá que los ganaderos, Jairo Zapata Jiménez, de 46 años

y su hijo Sergio Zapata Co-rrea de 24 años, así como

colombianas.

Buenos Aires, febrero 26 (AP). Los esfuerzos del gobierno para que el Senado debata el 6 de marzo el Tratado de Paz y Amistad con Chile tropezaban hoy con la negativa del Partido opositor Peronista, que pruebas atómicas anunció que sus legisladores no concurrirán a la sesión.

El peronismo tiene en sus manos la suerte del acuerdo porque si sus senadores no se prestan al de-

-Pasa a la página 55-

Derrumbe causa muertes en Brasil

Sao Luis, Brasil Feb. 26 (UPI). Trabajadores de la defensa civil dijeron hoy que habían recuperado 17 cuerpos y reubicado a 200 familias en escuelas locales, luego de las torrenciales lluvias de esta semana que provocaron el desliza-miento de tierras sobre una barriada.

Más de 15,000 personas están sin hogar en el valle del rio Tocantins y las re-

-Pasa a la página 36-

Venezolana llega a cargo en ONU

Naciones Unidas, febrero 26 (AP). El secretario general Javier Pérez de Cuéllar anunció hoy que la ex ministra venezolana Mercedes Pulido de Briceño ha sido nombrada Coordinadora para el Me-joramiento del "Status" de las Empleadas de las Naciones Unidas.

La funcionaria de 46 años fue ministro de Estado para Cuestiones Femeninas en su país y miembro del gabinete del presidente venezolano durante

-Pasa a la página 36-

Gromyko se entrevista con líderes italianos

Roma, Feb. 26 (UPI). El canciller soviético Andrei Gromyko informó hoy a los lideres italianos que "se-rán difíciles" pero no im-posibles las negociaciones sobre control de armas que se reiniciarán en Ginebra, el 12 de marzo.

Gromyko, que empezó una visita de tres días a Roma ayer, se reunió durante dos horas y media con el primer ministro italiano, Bettino Craxi, en el edificio Farnesina construido por el dictador fas-cista Benito Mussolini.

El canciller soviético habló luego en un almuerzo realizado en el palacio Barberini y afirmó que la Unión Soviética trabajaría "honestamente" para lo-grar "acuerdos reciprocamente aceptables"

Pero acusó a Estados

-Pasa a la página 36-



VENTAJA. Nueva York. Febrero 26 (AP). Lionel Richie, Bruce Springsteen y Cyndi Lauper (de izquierda a derecha), otros de los artistas con ventaja para el pre-

EU expulsa diplomático polaco como represalia

Washington, febrero 26 (UPI). En represalia por la expulsión del agregado militar estadounidense en Polonia, cuya esposa fue forzada a "hacer ejercicios" desnuda frente a personal polaco de seguridad, Estados Unidos expulsó ayer al agregado militar polaco en Washington y a su esposa.

El Pentágono calificó el tratamiento por Polonia del coronel Henry Myer y su esposa Barbara de "crudo e ilegal'

"El coronel y la señora Myer fueron sacados por la fuerza de un automóvil del gobierno estadounidense, luego de lo cual fueron separados y mantenidos in-comunicados por cerca de seis horas, la manera en que la señora Myer fue tratada fue particularmente ofensiva".

"Se sacó la ropa a la se--Pasa a la página 55-

Cuarentena en Moscú por epidemia de gripe

Moscú, febrero 26 (AP). Una epidemia de gripe proveniente de Siberia ha obligado a las autoridades a decretar una cuarentena en todos los hospitales de Moscú, dijo hoy una funcionaria del ministerio de Salud.

Se informó que desde que la epidemia comenzó a principios de febrero, las farmacias de la ciudad se han quedado sin interferón, popular medicamento con-

tra la gripe. Es por eso quizás que va-rios diarios soviéticos han publicado recientemente una serie de consejos medicos sobre las precauciones y curas que pueden apli-carse, sin necesidad de re-currir a medicamentos.

Entre las recomendaciones figuran la tradicional prescripcion rusa de tomar té caliente y darse baños templados con ungüentos

-Pasa a la página 55-



LLEGA A ROMA. Roma, 26 Feb. (Reuter). El Ministro de Relaciones Exteriores de la Unión Soviética, Andrei Gromy-

ko (izquierda), es recibido por su contraparte italiano Giulio Andreoti, a su llegada a Italia, para conversar con líderes del gobierno.

el periodo de 1979 a 1984.